



El poder judicial realiza un paro contra la reforma del sector que impulsa López Obrador

Publicado: 21 ago 2024 18:23 GMT

En México el poder judicial inicia un paro nacional en contra de la reforma del sector impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador. Trabajadores de varios puntos del país llegaron a la capital para apoyar a sus compañeros en la huelga. Denuncian que la propuesta del Ejecutivo supone una concentración de poder y amenaza la estabilidad del país.



[El poder judicial realiza un paro contra la reforma del sector que impulsa López Obrador - RT](#)